

Los Oblivates

Autor AGRAMAR
miércoles, 09 de septiembre de 2009

Los Oblivates son un tipo de herejía de la tecnología dentro del Adeptus Mechanicus y estan considerados una abominación por la Inquisición. Causan el terror en los corazones de los ciudadanos del Imperio en el Sector Calixis.

Construido por el notorio Heretek Illucis Grizvaldi y sus seguidores por el empleo de unos dispositivos conocidos como los [b]oblivion volitors[/b]. Estas máquinas son un modelo corrompido de dispositivos neuroaugméticos que quirúrgicamente son implantados dentro del cerebro del sujeto y los convierten en seres conocidos como los Oblivates. Estos seres desalmados son un poco más que cáscaras vacías mientras que su alma hace mucho tiempo han sido destruidas debido al procedimiento de implantación y devoradas por la disformidad. Una vez creados, los hereteks más experimentados arman a los oblivates con colmillos y garras metálicas, tras lo cual son soltados, atacando como bestias salvajes. Así, ellos degradan la forma divina del hombre tratándolos como animales en un esfuerzo de usarlos como un arma de terror contra los ciudadanos Imperiales y así golpear al odiado Imperio. Esto es debido a lo que los Oblivates representan: el olvido de las almas que el Emperador de Dios supeustamente protege del caos.

Para los Psíquicos, estas construcciones no tienen ninguna diferencia con respecto a un servidor de combate agresivo y eso que en Calixis el Mechanicus he dicho a menudo a la Inquisición que los Oblivates son muy diferentes en ciertos patrones e conducta de los servidores. A pesar de sus palabras, los Ordos y el Adeptus Ministorum han decretado que los oblivion volitors destruyen el alma y como tal, el Adeptus Mechanicus están obligados a encontrarlos y ayudar a destruir lo que ellos consideran una herejía tecnológica de menor importancia pero que para el resto del imperio es algo aberrante. Las Infortunadas víctimas del proceso a menudo, como se cree, acaban completamente desprovistas de alma en la mayoría de las veces aunque ellos no compartan ninguna característica con los denominados Parias. En cambio, estas pobres criaturas son de una clase diferente, por sus mentes rotas por la tecnología herética. No son naturales y no hay salvación para ellas.

Traducido y adaptado del Lexicanum por Me